

NOTA DE PRENSA

Congresista Chihuán pide investigación eficaz en el caso de fondista Tejeda.

Luego de las últimas noticias sobre el caso de la olímpica Gladys Tejeda, la congresista Leyla Chihuán apela al órgano rector del deporte nacional (IPD) y al Comité Olímpico para que con celeridad esclarezcan este impase suscitado con la abanderada nacional en los Juegos Olímpicos Londres 2012, Gladys Tejeda.

La fondista declaró en los medios de televisión que fue agredida por su entrenador, el coreano Pedro Kim, luego que asistiera a apoyar a su compañero de equipo que participaba de la maratón el último día de los juegos.

“Es inexplicable, que un entrenador que esta para enseñar y pulir las virtudes de un atleta, se comporte de esta manera. Me solidarizo con el sentir de Gladys porque en algún momento he podido sufrir algún tipo de agresión y no es permisible”. Enfatizó la parlamentaria Leyla Chihuán.

La legisladora, espera una respuesta oportuna e inmediata del Comité Olímpico Peruano que está llevando el proceso de investigación y una solución definitiva por parte del Instituto Peruano del Deporte.

.